

Cabinet des Docteurs Inès Cazaux et André Krief

Chirurgiens-dentistes

Qu'appelle-t-on maladies parodontales ou déchaussement des dents ?

Certaines bactéries présentes dans la plaque dentaire sont responsables de la formation de la carie dentaire.



D'autres fabriquent et libèrent des toxines et des enzymes et sont responsables des maladies parodontales: « Le déchaussement des dents ».

Ce sont des maladies infectieuses qui peuvent affecter:



Les **gencives**, on parle de gingivite. C'est un signe précurseur du déchaussement. Elle peut être localisée à une seule dent ou à toutes les dents.



Les **tissus qui soutiennent la dent (parodonte)**, on parle de parodontite. **Bactéries, parasites et virus ne suffisent pas pour déclencher le déchaussement des dents. Le déchaussement n'est possible que si le pouvoir destructeur des germes est plus fort que le système de défense de l'individu.**

En absence de traitement, la gingivite puis la parodontite entraînent à plus ou moins long terme la mobilité et la perte d'une ou plusieurs dents.

